con las noticias de mañana

MARIO. Domicilio: AÑO XLVI-

ORA C. orero de 1977

SE DESINFLA SHOW COMUNISTA

Una baja en la Selección en el entrenami to realizado esta mañana en la cancha "Ju Pinto Durán" a las órdenes del técnico Caup cán Peña. El mediocampista Manuel Rojas ar neció con fiebre alta y debió quedarse en ca por prescripción médica.

Consultado el Dr. Guillermo de la Paz sobre el estado del jugador Rojas dijo que se trataba de algo pasajero y estimaba que mañana ya podría estar recuperado y en condiciones de volver a los entrenamientos.

Otro jugador que aún no está participando en

forma decidida en prácticas del plar futbolistico nacional e se prepara con vistas encuentro con Ecuac por las eliminatorias ra el Mundial es el quero Enrique En quero Enrique Eno afectado aún por la sión sufrida en Por Alegre en el partido c Internacional.

SUPLENTES
Durante 45 minut
se enfrentaron
partido de fútbol titul res y suplentes entrenamiento de

entrenamiento de es mañana.
Por el equipo titula formaron: Nef; Soto, I guexoa, Quintano y E cobary Prieto. Hodge Ahumada, Miranda, Crisosto e Hidalgo. En cuadro de suplentes, cataban: Vallejos, Galindo Leonel Herrera, Dante Diaz, Inostroza y Gusta vo Moscoso. El equipose completó con jugado res del seleccionado ju venil. Fue, desde luego un partido informal en cuanto a resultado, de modo que los goles mingresaron a la estadistica.

En cuanto al defen sa Daniel Diaz, lla mado en la emergencia por enfermedad repen tina de Antonio Arias. el moreno zaguero mos tró su capacidad avalada por una experiencia adquirida a través de una larga campaña en las canchas, pero, lógi camente, se vio falto de fútbol. Estaba sin jugar desde hace varias semanas.

"POR DISCIPLINA"

Sobre la controverti-

"POR DISCIPLINA"

Sobre la controverti

## Otros 2 "desaparecidos" ingresaron a la Argentina

BUENOS AIRES, 17 (LATIN).— EI Mi-Interior nisterio del informó hoy aquí haber detectado el ingreso a Argentina de otros dos dirigentes comunistas chilenos, quienes se había dado por desaparecidos en su país,

Un comunicado ofi-Un comunicado official de esa Cartera de Estado señaló que "se comprobó el ingreso de otras dos personas portadoras de documentación que las identifica como Pointal Identifica como Reinalda Pereira Plaza y Lin. coyán Barrios Catal-do".

Ambos ciudadanos chile-nos ingresaron al país a pie por el denominado "Paso de las Cuevas" el 21 de diciembre pasado, otorgándoseles visa de tu-ristas por quince días, aña-dió la información.

ristas por chince días, añadió la información.

El Ministerlo del Interior aseveró que "al haber vencido dicho plazo y no existir pedido formal de prórroga para permanecer como turista, estas personas, en caso de no haber abandonado el país, se hallarían en condiciones ilegales según las reglamentaciones en vigor".

El viernes 11. el Gobierno argentino informó que otros cuatro dirigentes comunistas chilenos habían ingresado en automóvil a la provincia de Mendoza, por el Paso de las Cuevas. Ellos eran Horacio Cepeda Marinkovich, Edras Pinto Arroyo, Luis Lazo y Héctor Véliz.

Este ciudadano, no obstante, no integraba la lista de ocho dirigentes por

quienes sus familiares pre-sentaron un recurso de



camita y con fiebre alta: Manuel Rojas. Ausen. te del entrepamiento de la Selección esta mañana.

## Disfrazaron de suicidio asesinato de

A disposición del Juzgado del Crimen de Talagante, por ser autores de un homicidio que en un principio se creyó suicidio, fueron puestos el homicida Manuel del Carmen Brito Jiménez, alias "El Chola", de 25 años, casado, estudios básicos, obrero agrícola y el matrimonio encubridor formado por Luis Bernardo Bustos Madariaga, alias "El Nango", 37 años, obrero agrícola y Flor Irene de las Mercedes Alfaro Suárez, alias "La Ita", 21 años, estudios básicos.

la localidad de Padre Hurtado.

Luego de practicarse las diligencias respectivas, en el sector del asentamiento y principalmente entre los asistentes a la fiesta de Año Nuevo, en la que había participado el occiso, se logró la detención de estos tres sujetos, confesando Brito Jiménez que esa noche había planeado castigar a Elías Rabanal. por mantener relaciones extraconyugales con Flor Alfaro, esposa de su amigo Luis Bustos, aduciendo como causa que él también se había separado de su esposa por haberla sorprendido engañándolo. Armado de un garrote y aprovechando que la víctima le solicitó lo fuera a dejar a su casa, ya que a esa hora no transitaba gente por el lugar, le propinó dos golbes en la cabeza y luego, con su propio cinturón lo colgó del cuello al cerco de alambres

básicos.
En cumplimiento de órdenes policiales, funcionarios de Investigaciones de
Talagonte procedieron a investigar la
muerte de Elías Reinaldo Rabanal Mella, de 30 años de edad, obrero agricola, casado y padre de cinco hljos, ocurrida la madrugada del día de Año Nuevo en el asentamiento "El Trébol", de

Capital y Reservas 5 6 199 865 47

Bandera 341 10º Piso, Teléfono 69121) Stgo.